

仙台市 公衆衛生功労者表彰

仙台市は9日、公衆衛生功労者等表彰式を開催し、生活衛生や環境美化などの分野で功績のあった個人、団体をたたえた。建設業からは10社が受賞

一人一人に表彰状や感謝状を手渡した。献血推進や環境美化活動でそれぞれ

他の模範となる継続的な取り組みが高く評価された。同表彰は、市の公衆衛生

生向上のために貢献した個人、団体に対し表彰状や感謝状を贈呈している。2020年度の受賞者

(南達哉代表取締役)が表彰された。感謝状は▽阿部和工務店(松山克也代表取締役社長)▽前田道路東北支店(佐々木伸人支店長)▽仙台アスコ(菅井守代表取締役)▽日建工業(大泉敏代表取締役社長)▽ガイアート東北支店(佐藤雅昭支店長)に贈られた。

建設業10社が受賞

は各分野での継続的な活動の功績が認められた9人、23団体と食品衛生優良施設が受賞し、建設業は10社の功績が評価された。

保健医療の献血推進部門では▽産電工業(高橋昌勝代表取締役)▽リバーランドエンシニアリング(細谷正彦代表取締役)▽丹勝(丹野勝治代表取締役)▽協和エクスオ東北支店(遠藤秀基支店長)の4社が受賞。協力業者や近隣住民への声かけを行い貢献した団体などに贈られた。

郡市長は式典で「新型コロナウイルス感染症防止はもとより年々、重要性が高まっている課題に対し、模範となる取り組みをしていた。いただいた」と敬意を表した。



保健・医療表彰の受賞者と郡市長(前列中央)



環境美化の分野で貢献した企業と郡市長(前列中央)

献血や環境美化に貢献

環境美化分野は、優良団体表彰として皆成建設

「皆成建設の南社長は「みちのくEMS認証取得をきっかけに2009年からごみ拾いを始めた。東日本大震災が発生した11年3月以外、毎月欠かさずに継続している。近隣との交流など小さなことが喜びに感じられ継続できている。永続的に実施していきたい」と抱負を述べた。